

Cooling system, Bhabinkamtibmas Polsek Jatisari Imbau Kamtibmas Jelang Pilkada

KARAWANG - KARAWANG.PUBLICRELATIONS.ID

Oct 23, 2024 - 21:00



Polres Karawang - Polsek Jatisari, Polres Karawang, Bhabinkamtibmas Aiptu Heru Setiawan melaksanakan program cooling system untuk mendukung pelaksanaan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) yang damai dan aman. Kegiatan ini diadakan kantor desa barugbug, Kec Jatisari, Kab Karawang, pada Rabu (23/10/2024), dengan sasaran utama warga.

Tujuan dari kegiatan ini adalah memberikan edukasi kepada warga terkait pentingnya menjaga perdamaian dan ketertiban menjelang Pilkada. Anggota

Polsek Jatisari mengingatkan pentingnya bersikap kritis terhadap informasi yang beredar, terutama yang belum terverifikasi, agar tidak mudah terpengaruh oleh provokasi atau berita bohong (hoaks).

"Kami mengajak kepada masyarakat untuk selalu menjaga keharmonisan di masyarakat dan tidak mudah termakan isu yang memecah belah," ujar salah satu anggota patroli Polsek Jatisari dalam pesannya.

Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain melalui Kapolsek Jatisari, Kompol H Bambang Sumitro menekankan, pentingnya bijak dalam menyaring informasi yang beredar di masyarakat, khususnya bagi warga masyarakat yang memiliki peran penting dalam menjaga ketenangan keluarga dan lingkungan sekitar.

"Warga masyarakat diharapkan tidak mudah terprovokasi oleh isu-isu yang tidak jelas sumbernya dan selalu memastikan kebenaran informasi yang diterima. Jangan percaya pada hoaks yang bisa memecah belah persatuan," tegas Kompol Bambang.

Kapolsek Jatisari menambahkan bahwa semua elemen masyarakat, memegang peranan penting dalam menjaga stabilitas keamanan selama masa Pilkada.

Kepolisian akan terus melakukan pengawasan serta bekerja sama dengan berbagai pihak guna memastikan Pilkada di Kecamatan Jatisari Kabupaten Karawang berlangsung aman, damai, dan tertib.

Warga Masyarakat yang hadir memberikan apresiasi atas upaya pihak kepolisian dalam memberikan pemahaman tentang pentingnya menjaga ketenangan selama proses Pilkada. Mereka berharap agar situasi kondusif ini dapat terjaga hingga hari pemilihan.

"Dengan adanya program cooling system ini, diharapkan masyarakat lebih sadar akan pentingnya menjaga persatuan dan tidak terpengaruh oleh isu-isu yang dapat memecah belah. Semoga Pilkada berlangsung damai, jujur, adil, dan demokratis," tutup Kompol H. Bambang Sumitro.S.H.,M.M.,CHRA

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain